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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 平成２９年 ４月１３日  午後 １時３０分 開会 

              午後 ４時００分 閉会 

２ 場 所 第１委員会室 

３ 出席議員 吉川重雄  坂田よう子  竹内恵美子  三澤龍夫 

奥津勝子  二宮加寿子  清田文雄   玉虫志保実 

片野哲生  高橋英俊   鈴木京子   渡辺順子 

柴崎 茂 

４ 説明員 町側出席者 

中﨑町長  栗原副町長  野島教育長 

和田政策総務部長  森田参事（政策担当） 

佐野町民福祉部長  仲手川教育部長  齋藤総務課長 

曽根田財政課長  押田財政係長  曽根管財係長 

杉山町民課長  高尻副課長兼保険年金係長 

宮代学校教育課長  秋本教育総務係長 

５ 職務のため

出席した職員 

 局  長 大槻直行 

 書  記 波多野昭雄 

６ 協議等の事項 

（１）議会報告会について 

（２）議員報酬の支給日について 

（３）その他 

７ その他 

   一般傍聴 １人 
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（１）町長あいさつ 

   お知らせは無く、教育長及び４月１日付で採用された新採用職員 11人の自 

己紹介があった。 

 

（２）町報告事項 

①平成 29年度税制改正大綱に伴う大磯町国民健康保険税条例の一部改正に 

ついて 

  地方税法施行令の一部を改正する等の政令が平成 29年３月 31日付け 

で公布されたことに伴い、大磯町国民健康保険税条例の一部を改正する 

必要が生じ、専決処分を行ったことと同条例の一部改正内容の説明があ 

った。 

  ６月定例会に議案として提出される。 

 

◎主な質疑 

 問：６月定例会初日時点の賦課額の見通しは。 

 答：賦課決定後の軽減額等を含め、定例会で報告させていただく。 

 

②平成 28年度事故繰越事業について 

一般会計からは「国府本郷西小磯１号線整備事業（国府本郷西小磯１ 

号線整備工事）」、「国府本郷西小磯１号線整備事業（国府本郷西小磯 

１号線整備事業土地代）」、「都市計画決定事業（大磯町都市計画基本 

図修正業務委託）」の３事業と下水道事業特別会計から「公共下水道整 

備事業（雨水管整備工事現場技術監理業務委託その２）」、「公共下水 

道整備事業（雨水管整備工事その２）」の２事業、合計５事業が事故繰 

越となる。 

６月定例会に議案として報告される。 

    

◎主な質疑 

 問：下水道事業特別会計の事業名は同じなのか違うのか。 

 答：事業名は同じ。細節名が異なる。 

 

③平成 29年度大磯町土地開発公社事業計画及び予算の報告について 

  資料に基づき報告があった。 

 

◎主な質疑 

 問：用地取得に係る資金計画が当初予算に載っていないのではないか。 

 答：土地開発基金から土地開発公社が直接借りるもの。一般会計の歳入 

歳出に影響はしない。 

問：土地開発基金を取り崩すことや使用することは、補正などの議決が 

必要ではないか。 
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    答：土地開発公社が買う際には借り入れを行う。買い替えの際には一般 

会計の歳入歳出に影響するので議会の議決をいただく。 

 

   ④大磯小学校灯油配管破損事故について 

  平成 29年３月の大磯小学校オイル（灯油）タンク点検時に各教室への 

給油配管の一部から灯油漏れが発見されたことに伴い、経過、影響及び 

今後の対応などの説明があった。 

 

   ◎主な質疑 

 問：各教室への給油方法は。 

    答：灯油貯蔵タンクから屋上タンクへポンプアップを行い、そこから各 

教室へ給油している。 

    問：点検した業者は。費用は。 

    答：㈱根布工業。450,360円。 

    問：流失した量が相当なものだが、点検前に光熱水費などで気が付かな 

かったのか。以前から流失していたのではないか。 

    答：大磯小学校は冷房も灯油を使用している。夏冬の気温の影響で灯油 

の使用量は変わるが、平成 28年度が突出している。 

    問：土壌汚染対策法などの対象か。今後の対応には補正予算が必要では 

ないか。 

    答：詳細な調査結果を踏まえて進めたい。早急に対応が必要な場合は予 

備費や専決処分も考慮するが議会のご意見を伺う。 

    問：消防法の定期点検の必要性がある。監理の方法が問題では。大惨事 

に繋がる事象として反省をするべき。 

    答：危険物の取り扱いに注意する。 

    問：灯油の使用量は。 

    答：H28年度は約 15ｔ、H27年度は約９ｔ、H27年度以前も約８～９ｔ。 

 

   ⑤その他 

    ・解体した旧駐輪場（東自転車駐輪場）の跡地の管理について 

    問：自由に使用できるように開放しているのか。 

    答：都市計画課が管理し、通路、団体観光客の集合場所などに利用。H29 

年度中に委託で駅前整備構想を固める。 

    問：交番の原付バイクが置かれている。有料使用との整合性は。警察だ 

けに利用を認めるのは理解できない。 

    答：占用許可申請があり、防犯上の関係で警察に許可をしている。 

    問：事実関係を明確にし、必要に応じて、報告を求める。看板について 

も分かり易いものにするべき。 

    答：誤解の生じないように対応する。 
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（３）各委員会等の行事報告・予定について 

  「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略。 

 

（４）報告事項 

①委員長等からの報告 

    ○議会運営委員会の概要・・・奥津委員長 

      4/13（３月定例会反省・６月定例会日程・７月臨時会日程・議会改革

に向けて継続して検討を進める事項の進捗状況） 

    ○議会だより編集委員会・・・渡辺委員長 

      3/29、4/11、17、19（第 186号の校正） 

   ②監査委員からの報告・・・高橋監査委員 

   ③農業委員からの報告・・・竹内委員 

④新湘南国道並びに藤沢大磯線（湘南新道）新設改良促進協議会平成 28年 

度会計監査・・・吉川議長 

 

（５）協議事項 

   ①議会報告会について 

     ３月16日の議員全員協議会で決定した「報告事項」「班編成」「役割

分担」「準備資料」「周知方法」について再度確認を行い、議会報告会

における説明方法等の確認を行った。 

     また、作成資料等の最終確認を、５月９日の臨時議員全員協議会で行

うこととなった。 

 

   ②議員報酬の支給日について 

     ３月27日付け磯総第58号で通知があり、７月より町職員の給料支給定 

日が変更となる。議員報酬の支給日を従来どおりの16日とするか町職員 

と同様に20日に変更するか協議を行った。 

 協議の結果、町職員の給料支給定日に合わせ、７月より20日に支給す 

ることとした。 

 

（６）事務局からの報告 

   ①平成 28年度政務活動費について（使途状況の公表） 

     平成 28年度政務活動費について、収支報告書をホームページで、収支

報告書及び領収書等資料の写しを町民情報コーナーで、５月より公開す

る。 

 

   ②市町村アカデミー主催の研修参加について 

     過去の参加履歴を参考にし、各常任委員会内で調整し、特別講座及び

特別セミナーの参加者を４月 28日までに決定することになった。 
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③インターネット閲覧方法の変更について 

  セキュリティの強靭化に伴い、ＩＤとパスワードが必要となった。各 

議員に閲覧用のＩＤとパスワードを配付する。 

 

（７）その他 

   ・次回の議員全員協議会は、５月 16日（火）午後１時 30分からの予定 

 

 

  

 

 


